



Yamila Reyna e Ignacia Michelson compartieron con sus mascotas

Por primera vez en la Teletón se realizó una actividad destinada a las mascotas, que se llamó, obviamente, Mascotatón. El evento se realizó en el Parque Araucano y hasta ahí llegaron diversas celebridades. Una de ellas fue Yamila Reyna junto a su perro Ernesto, a quien en la calle lo saludan diciéndole Don Ernesto. "Estamos muy honrados de haber participado y a Ernesto lo presentaron como el perro más famoso. La idea era también incentivar a la adopción y la tenencia responsable. Ernesto se portó como una súper estrella. Se sacó fotos con niños, adultos y con otras mascotas. Me dio mucha risa porque me pedían fotos con él, no yo sola. Yo creo que ya se acostumbró a la fama porque, sin exagerar, en la calle lo llaman por su nombre", cuenta Yamila Reyna. "Eso sí, después de eventos así, siempre tiene que tener un premio a cambio porque es un gordito de alma", agrega la argentina. En la Mascotatón también estuvo Ignacia Michelson junto a su perrita Mimi, que ya tiene 14 años. "Ella es lo más importante de mi vida. Me acompañaba al colegio y hasta a la universidad", afirma la participante de realities como "Resistiré". "La Mimi se porta súper bien, siempre fue muy tranquila porque me acompaña a todos lados: al cine, a comer y hasta de fiesta se iba en sus tiempos mozos", agrega.